

Do it yourself

DAGMAR BRUNNER

Wiederverwertung.

Wer Möbel, Sanitär- oder Küchenzubehör sucht, loswerden oder reparieren lassen will, ist bei der Bauteilbörse gut beraten und unterstützt erst noch ökologische und soziale Ziele. Zudem gibt es dort Ausstellungen von Kunstschaffenden, die sich in vielfältiger Weise mit dem Thema Wiederverwendung beschäftigen. Etwa Georg Römmelt, Lehrer für Gestaltung, der unter dem Titel «Spätes Erwachen» seine Malerei zeigt, die in einem langen Arbeitsprozess entsteht. –

Der Verein Offcut, der ebenfalls einen «Materialmarkt für kreative Wiederverwertung» führt, bietet neu auch Soireen zu verschiedenen Aspekten einer nachhaltigen Zukunft an. Fachleute stellen Materialien und Zusammenhänge vor, geben Tipps und präsentieren Visionen. Etwa zu nützlichem Rohmaterial, Ökobilanzen oder zum Problem von sog. geplantem Verschleiss. –

Zum Experimentieren lädt auch das Kulturbüro ein, seit sechs Jahren eine Plattform der Sub- und Selfmadekultur, die mit allen möglichen Geräten zur kreativen Gestaltung ausgestattet ist. Während einer Woche kann man am «Kultur-dankfestival» neuste Medien und Technologien

ausprobieren (3D-Scannen, 3D-Drucken, Roboter basteln), aber auch Siebdruck und Lochkamera kennenlernen.

.....
Georg Römmelt: Fr 23.5., 17 h (Vernissage),

bis Do 19.6., Bauteilbörse, Turnerstr. 32,
www.bauteilclick.ch, www.btbbasel.ch

.....
Offcut Club: Do 22.5., 12.6., www.offcut.ch

.....
Kultur-dankfestival: Di 20. bis Sa 24.5., Kulturbüro,
Florastr. 1, www.kulturbuero.ch/bs